

来年度の研修医10名が決まりました！

10月24日に研修医のマッチング結果発表があり、新たな10名が決まりました。学生さんに対して熱心に対応してくださった先生方をはじめ、関わって下さったスタッフの皆様ありがとうございました。

また、面接の際に「廊下で皆さんが挨拶して下さって気持ちのいい病院だと思いました」と答えてくれた学生さんが何名かおられて、皆様のおかげで集まってくれた研修医だと思っています。

今後とも引き続きよろしく願いいたします。

教育研修センター長 長谷川聡

【中学生職場体験】



第一中学校3名、村上中等教育学校4名（10月3日、4日）川東中学校2名（10月8日、9日）の医療職場体験を行いました。院内各部署へ訪問し仕事内容の説明及び各種体験をさせていただきました。

～各中学校よりお礼状が来ましたので、

お知らせいたします。（一部抜粋）～

・「チーム医療」という言葉に目を向けて体験しましたが職員のみならず一人一人通りに挨拶をしてくださったり一つの仕事にたくさんの人が携わり職員全員が協力しているのが分かりました。

・リハビリ科では体力を使う仕事で疲れているにも関わらず私たちに優しく接して下さって嬉しかったです。患者さんも笑顔でリハビリに取り組んでいて理学療法士は身体のケアをするだけではないことが分かりました。

・生まれた時から新発田病院に入退院などでたくさんお世話になってきました。今回食事の配膳など入院の裏側を知れてとても良かったです。

等々、ここには載せきれないほどのお礼状をいただき大変嬉しく思いました。

ご協力いただいたみなさま、大変ありがとうございました。



あやめ通信
(スタッフブログ)

あやめブログにも掲載しています！

INFOMATION

BLS研修会 12月17日（火） 17：30～19：30
(11月 8日（金） 12：00 募集締め切り)

救急蘇生研修 11月 6日（水）、13日（水）、27日（水） 12月25日（水）
14:30～15:00、15:15～15:45